ゆん・なんニュースレター

第33号 令和2年 7月10日

者い夏がやってきました。梅雨にはいった今はムシムシべたべたと気分もスッキリしない日々が続いています。マスクは必携で暑い日中、マスクで外出するのは、苦痛ですね。コロナの収束を祈りつつ、マスク習慣を続けています。プラス熱中症にも気を付けるようにと言われても・・・

「ゆんたく」「なんくる」の子たちについては、体調を崩すこともなく健やかに生活しています。一人暮らしを始めようとしている子も無理をせず、希望を持って新しい生活をはじめられるよう、私どもスタッフもタイムリーな応援ができるようサポートレーダーを広げています。(もちろん、全員の子に対しても)

先月の「キッチンゆんたく」は3ケ月ぶりの再開でテイクアウトスタイルでオープンしました。久々の開催でメンバーも力が入っていたのですが、南(それも一時、激しく降る)で参加者はいつもよりずっと少ない 1/4 程度でした。南の中、メンバーが手分けしてご近所にメニューの「カレーライス」と 寄附で頂いたお菓子を配ったりもしました。また、雨の中来てくださってお父さん。お母さん・カッパに長靴で来てくれたおチビちゃん、ありがとうございました。

さて、先月は「キッチンゆんたく」でお世話になっている「京都フードバンク」さんのご紹介をしましたが、 こんげっ 今月は、京都市はぐくみ局を通して頂いたお米を寄贈してくださった「京都紫明ライオンズクラブ」さんを お礼の気持ちも込めてご紹介します。~京都紫明ライオンズクラブの活動から~

京都紫明ライオンズクラブは、1962年11月28日に京都葵ライオンズクラブをスポンサークラブとして けっせい はくねん 翌年1963年10月22日に国際協会よりの認証伝達式が執り行われました。クラブの事業活動としては、結成以来多くの奉仕事業を行い、近年ではマジック同好会による慰問活動や清掃奉仕、献血事業 など様々な活動を積極的に行うほか、薬物乱用防止教室など青少年の健全育成にも努められています

Liberty, Intelligence, Our Nation's Safety ~ホームページより~



ゆんたくホームのゆんたくさびら

(おしゃべりしましょう)

学校が再開してから、1か月近くなりますが、長い休みの後でなかなかリズムにのれない感じのすることもありましたが、通学できています。しんどいこともあるでしょうが、グズグズ言わずに朝草起きして登校しているAちゃん、偉いよ。

他のお姉さんたちもそれぞれ自分の決めた道を進もうとしています。自活のために早朝からバイトに行っている子や学校の手続きを着々と進めていて、バスを乗り間違えても、慌てずに分かる場所まで戻って大雨の中歩いて帰ってきた子、それぞれ頼もしく思います。



なんくるはなくるないさ~

(なんとかなるよ~)

まだまだコロナは終息してはいませんが、少しずつ もたの生活に戻りつつあり、みんないきいきとしてい ます。A さんは先日、みんなの分お米を炊いてくれ ていました。よく気が付き助かっています。自立に もけて少しずつ家事も出来るように応援しています!

他の子も仕事に勉強、たまに遊びと忙しく過ごしています。みんな今まで自粛していた分、一気にやる事が増え体調を崩さないか心配です。これからどんどん暑くなるので熱中症に気を付けながらこの夏を乗り切っていきましょう。



svifio 来月のキッチンゆんたくのご案内

2020年

8月20日(第3木曜日)開催

予定メニュー

・ゆんたくカレー (当分の間はカレーでいきま



7月のキッチンゆんたく

メニュー

- ・ギョウザ
- ・さんま缶を使った1品
- ・ごはん

テイクアウトです!!

 $5:30\sim6:30$ の間に もらいにきてね。

子ども 50円 大人 100円 お菓子もありますよ。



「ありがとうございます」

京都紫明ライオンズクラブ様からお米とインスタント味噌汁をいただき、セブンイレブンフォールディング様からさんま缶をいただきました。早速、今月のメニューで使わせていただきます。

今月のメニューのさんま缶をつかった一品は、お醤油味のトッピングです。

・さんまの水煮缶にキャベツを合わせ入れて、お醤油で味付けします





紙芝居・絵本紹介

<u>『じごくのそうべえ』</u>

作・たじまゆきひこ

<あらすじ>

「とざい、とうざい。かるわざしのそうべえ、一世一代のかるわざでござい。」網渡りの最中に、網から落ちてしまった軽業師のそうべえ。気が付くとそこは地獄。火の車にのせられ、山伏のふっかい、歯ぬきし師のしかい、医者のちくわんと三途の川を渡って、えんま大王の元へ。 4人はふんにょう地獄や、針の山、熱湯のがまなげこまれ、人を食べる人呑鬼にのみこまれます。そうべえたちははたしてどうなるしょう。どんでん返しがまっているかも・・・・

キッチンゆんたくの学習室に『じごくのそうべえ』の絵本があります。コロナが収束して、みんなが集まって絵本が見られる時が早く来ますように…♥

